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VERBALE N. 4 

Il giorno 1 Dicembre 2022 alle ore 16:30, previa convocazione con circolare sul sito e invio ai singoli docenti 

del link alla video conferenza tramite mail istituzionale, si è riunito il Collegio dei docenti in modalità 

telematica utilizzando l’applicativo GoToMeeting. 

Sono presenti 104 docenti di cui 99 in piattaforma e n. 5 in presenza (il DS, prof.ssa Palmegiani, i docenti 

prof.ssa Ferrandino, prof.ssa Farina, prof.ssa Ravagioli e prof. Calimera) presso la presidenza della sede 

centrale dell’istituto I.I.S. “Via dei Papareschi” di Roma. 

Di seguito elencati i punti all’o.d.g.: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Comunicazioni D.S.; 

3. Varie ed eventuali. 

Presiede il D.S., prof.ssa Paola Palmegiani e funge da segretario il prof. Fabrizio Calimera, componente dello 

staff della dirigenza. 

Si passa all’ordine del giorno 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 

 Il Dirigente scolastico chiede di deliberare l’approvazione del verbale della seduta precedente (27 ottobre 
2022) e invita ad intervenire chi lo desidera con domande o richieste di chiarimenti. Il verbale è approvato a 
maggioranza con 7 astenuti. 

Delibera n° 622 

2. Comunicazioni D.S.; 

Prende la parola il Dirigente scolastico. Chiede al Collegio dei Docenti l’attenzione e il supporto per una 
questione importante: è stata svolta una conversazione approfondita con i rappresentanti degli studenti 
del consiglio di istituto, è giunta una richiesta di cogestione da effettuarsi nelle ultime giornate di dicembre. 
Il colloquio tra lo staff dirigenziale e la componente degli studenti è stato lungo e approfondito, si è arrivati 
ad una possibile organizzazione di Cogestione. 
Il Dirigente Scolastico provvederà a formare una commissione di studenti, genitori e docenti che 
definiranno in modo dettagliato le attività e gli orari, la commissione collaborerà per la realizzazione delle 
giornate. Ciò che il Dirigente Scolastico cerca di condividere con il collegio dei docenti è di dare 
un’opportunità agli studenti di fare un’esperienza importante e formativa, consapevole che comporterà un 
impegno da parte dello staff e del Consiglio di Istituto. Inoltre, informa il Collegio dei Docenti che la prof.ssa 
Farina e il prof. Russo si sono resi disponibili a coadiuvare gli studenti nella gestione dei tornei sportivi, che 
si svolgeranno esclusivamente dietro presentazione di  certificazione medica da parte dello studente/essa 
che vogliano prendervi parte.  

Inoltre, comunica al collegio l’ipotesi di assemblea d’istituto degli studenti per il giorno venerdì 16 dicembre 
in modalità da remoto secondo la seguente scansione oraria: 
- per il biennio le prime due ore di lezione secondo il loro orario e l’assemblea di istituto in terza ora; 
- per il triennio le prime tre ore di lezione secondo il loro orario e l’assemblea di istituto in quarta ora.  
 

3. Varie ed eventuali. 
Prende la parola il prof. Fallavollita, chiede se i ragazzi per partecipare alle attività sportive durante la 
cogestione dovranno presentare il certificato medico, il Dirigente risponde che tale argomento è stato già 
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esplicitato ed aggiunge che è già presente nella sezione dedicata del sito internet un modello di certificato 
gratuito su carta intestata che gli studenti dovranno presentare. Prende la parola la prof.ssa Cannata e 
chiede di poter fare l’assemblea degli studenti in presenza, il Dirigente riferisce che non ha spazi consoni 
per accogliere tutti gli studenti. Prende la parola il prof. De Magistris chiedendo come si svolgerà l’attività 
didattica per giovedì 22 dicembre, ultimo giorno prima della pausa natalizia, il Dirigente informa che 
chiederà al consiglio di istituto una lectio brevis. Prende la parola la prof.ssa Labarile e riferisce che venerdì 
16, giorno della proposta di assemblea di istituto, ci sono le olimpiadi di informatica per soli 7 studenti. Il 
Dirigente la convoca in presidenza per il giorno dopo per risolvere la problematica nel rispetto di tutte le 
esigenze. Prende la parola la prof.ssa Toselli e chiede delucidazioni sui viaggi di istruzione, il Dirigente 
riferisce di aver inviato la richiesta di preventivi di 8 possibili viaggi (con organizzazione di date, classi, 
abbinamenti, ecc…). Entro l’11 dicembre arriverà il preventivo, una commissione nominata aprirà il 14 
dicembre le buste e il 15 saranno effettuate le aggiudicazioni. Prende la parola la prof.ssa Tarantino 
riferendo che ci sono stati problemi per alcune classi che non apparivano in elenco. Il Dirigente rassicura 
che se ulteriori classi chiedono di partecipare con accompagnatori, nulla osta alla possibilità che anche 
queste possano partire. 

Terminati i punti all’o.d.g., non avendo altro da discutere, alle ore 17:08, il Dirigente Scolastico dichiara 
chiusa l’assemblea. 

 

 
Roma, 01/12/2022 

 

 
Il Dirigente Scolastico Il Segretario 
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